

Kinderkonzert im Bürgerhaus

Bühl (wv). Ein Konzert, bei dem das Publikum in einer Kuschtier-Kissenlandschaft direkt vor der Bühne sitzt, um Blasmusik und Gesang zu lauschen? Solch ungewöhnliches Ambiente schafft das Bezirksjugendorchester Yburg-Windeck im Bürgerhaus Neuer Markt. Dort gestaltet es am Sonntag, 20. Dezember, um 11 Uhr sein „Kinderkonzert“, um die Welt der Musik speziell jungen und jüngsten Zuhörern näher zu bringen.

Mit 45 Minuten dürfte die Konzertdauer kindgerecht sein. Der Eintritt ist frei, Saalöffnung ist um 10.30 Uhr. Die Blasmusik steuert das von Monika Gutmann dirigierte Bezirksjugendorchester bei. Den Gesang bringen die „Musikfrösche“ ein, der Kinderchor der Kindertageseinrichtung der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern, den Leo Ruhe leitet.

Für diese Matinee hat Gutmann mit ihrem Orchester ein auf junge Musikinteressierte zugeschnittenes Programm einstudiert. Voll spannend verspricht das Stück „Band Land“ von Derek Bourgeois zu werden. Dieses moderne Märchen für Erzähler und Blasorchester spielt im „fernen Land der Instrumente“. Die Texte trägt Erzählerin Tanja Langguth bei.

In Musik und Wort stellen sich die verschiedenen Instrumente des sinfonischen Blasorchesters auf vergnügliche Weise den Kindern vor.

Eine flotte Johann-Strauß-Polka erklingt mit dem „Vergnügungszug“. In einen „Klostergarten“ entführt ein Werk Albert W. Ketelbeys; in dessen Musik kann man Vogelgezwitscher und Waldatmosphäre, aber auch die feierliche Stimmung von Kyrie-Gesang und Kirchenorgel wahrnehmen. Die rasanten irischen Rhythmen und bezaubernden Melodien von Carl Wittrocks „Lord Tullamore“ lassen die Zuhörer auf die grüne Insel reisen.